



Compte-rendu
COMITÉ DES LOISIRS
Jeudi 1^{er} février 2024 – 19 h
Salle du conseil – Hôtel de ville

Sont présents :

M. Marc-André Desrochers, président	M. Jean-Christophe Levac
M. Jean-Pierre Charuest, maire	Mme Sonia Quirion, responsable loisirs, culture et vie communautaire
Mme Danielle Lanciaux, conseillère	
M. Réjean Mégré, conseiller	
Mme Mélissa Veilleux, citoyenne	

Absences :

Mme Line Labrie, citoyenne
M. Ghislain Lafortune, citoyen

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Marc-André Desrochers souhaite la bienvenue. Il est adopté à l'unanimité que l'ordre du jour soit accepté tel que présenté, en laissant le point Varia ouvert.

2. Suivis du compte rendu de la rencontre tenue le 8 novembre 2023

Les suivis seront couverts dans le présent compte-rendu.

3. Plaisirs d'hiver 2024

Le document de la planification de la journée du 3 février est présenté aux membres du Comité des loisirs, tout est pratiquement prêt et la météo est clémente pour la tenue de l'événement. La finalisation du montage de l'événement se fera à 10 h le samedi. Sonia a commandé 240 hot-dogs au Tradition. On pourra aller en chercher au besoin.

Il est suggéré de faire faire un vêtement identifiant les membres du Comité des loisirs en 2025 comme une tuque.

Marc-André indique qu'il y aura des membres du CCE au Récré-O-Parc lors des Plaisirs d'hiver pour faire un quiz et un tirage sur l'environnement et le CCE souhaite aussi participer à la Fête nationale.

4. Projets 2024, calendrier des réunions et planification des activités annuelles

Activité en lien avec l'éclipse

L'éclipse aura lieu le lundi 8 avril en après-midi : Sonia mentionne qu'à la suite d'une rencontre avec le Comité familles et aînés, elle a appris que l'école allait organiser quelques activités en lien avec l'éclipse autant pour les enfants que pour les parents. Il y a aussi l'Érablière du village qui souhaitait organiser quelque chose. Compton est dans la trajectoire pour une éclipse totale, ce qui arrive rarement.

Étant donné qu'il y a déjà plusieurs activités de prévue à Compton, le Comité des loisirs ne souhaite pas organiser d'activité supplémentaire en lien avec l'éclipse et souhaite utiliser le budget prévu pour d'autres activités durant l'année.

À faire : Sonia doit contacter l'Érablière du village pour savoir ce qu'ils ont prévu faire comme activité.

Récré-O-Parc en fête familles

Les membres du Comité des loisirs recommandent de refaire une entente avec la firme qui a donné le spectacle de cirque en 2023 pour qu'ils puissent offrir à nouveau un spectacle en 2024 même si le spectacle n'est pas nouveau. Les dates proposées sont le samedi 25 mai et s'il pleut remis au samedi 1^{er} juin.

Soirée jeunesse / lancement zone jeunesse

La soirée jeunesse pourrait avoir lieu lors du lancement de la nouvelle zone détente jeunesse quand les modules seront installés. Voici quelques idées : avoir un DJ, avoir une prestation de breakdance avec le Studio A2. Ce sera planifier lors d'une prochaine rencontre. Une demande de subvention pourrait être demandée au CSLE pour le lancement.

Cinéma plein air

Deux soirées cinéma seront au programme en 2024, les dates suggérées sont le vendredi 26 juillet et le vendredi 23 août. Le groupe Compton pour son école souhaite offrir du maïs soufflé et des bonbons encore cette année lors de ces soirées. Les films sont à déterminer, un sondage sera réalisé sur Facebook pour faire le choix.

Halloween

Une soirée Halloween au parc Estelle-Poulin est prévue le 31 octobre sous la même formule que les deux dernières années, décor du parc et bonbons.

5. Fête nationale 2024, dimanche 23 juin

Le budget 2024 de la Fête nationale est présenté, étant donné l'augmentation importante de certains coûts, les dépenses prévues dépassent ce qui a été budgété, il faudra couper dans certaines autres activités pour balancer le budget global des activités en lien avec le Comité des loisirs.

Le comité Compton pour son école a démontré de l'intérêt pour s'occuper du kiosque de vente de hot-dogs lors de la Fête nationale.

Il est proposé de demander au CPE pour la vente de bonbons et leur suggérer d'apporter une machine à slush/limonade pour ajouter une offre de produits sans alcool sur le site.

6. Varia

Défi châteaux de neige

Les citoyens de Compton sont invités à participer au Défi châteaux de neige. Le Comité des loisirs recommande d'offrir un prix local de 25\$ qui sera tiré parmi les participants de Compton.

Activités dans le gymnase de l'école

Marc-André indique que le nouveau gymnase de l'école est pratiquement prêt, c'est maintenant un grand gymnase qui peut accueillir trois terrains de pickleball. L'école a de l'équipement neuf sur place pour différents sports. Marc-André et un citoyen de Compton organisent une soirée basketball, de 18 h à 19 h en parascolaire pour les enfants et de 19 h à 21 h pour les adultes. Il souhaiterait que d'autres soirées s'organisent et mettent en valeur d'autres sports. Il aimerait que le Comité des loisirs structure l'offre de sports dans le gymnase de l'école. Un partenariat avec l'école pourrait être fait pour promouvoir les possibilités auprès des citoyens. Sonia mentionne qu'idéalement, la Municipalité peut promouvoir les possibilités en lien avec le gymnase, faciliter l'accès et assumer les coûts d'assurance, mais il faudrait que les citoyens intéressés à créer des soirées de sport soient responsables des activités et obtenir les accès, clefs, etc.

Vandalisme au Récré-O-Parc

Il y a eu à nouveau du vandalisme dans le bâtiment du Récré-O-Parc, les membres du Comité des loisirs demandent s'il y aura des sanctions? La Municipalité possède des images sur caméra des jeunes qui ont réalisé ces méfaits. Il faudrait voir avec la Sûreté du Québec ce qui peut se faire. Marc-André souhaiterait avoir une personne sur place au parc pour animer et surveiller les jeunes.

7. Prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu en mars 2024, un sondage doodle sera envoyé.

7. Levée de la rencontre

La rencontre est levée à 20 h 35.

Marc-André Desrochers, président

Sonia Quirion, secrétaire